



Liebe Clubkameradinnen und Clubkameraden,

bitte entschuldigen Sie, dass ich in diesem Jahr – entgegen meinen Gewohnheiten – der Mitgliederversammlung fernbleiben muss. Gewisse Buchungszwänge für eine Reise Anfang April sowie die Tatsache, dass ein Termin Ende April in die Osterferien gefallen wäre, haben mein Fernbleiben verursacht.

Lassen Sie mich nun wieder tabellarisch meine Aktivitäten zusammenfassen:

- Meldungen unserer Veranstaltungen an die örtliche Presse (KURIER, VorOrt, Wochenblatt), wie z.B. Tanztreffs, Tanzfeste, Sportturniere
- Aktualisierung der Website mit wichtigen Meldungen
- Betreuung der Pressevertreter bei Veranstaltungen
- Meldungen von Turnierergebnissen
- Einpflegen der Ergebnisse mit Berichten und Fotos auf unsere Homepage
- Versorgung des TANZSPIEGEL mit besonderen Ereignissen (Aufstiege S-Klasse)
- Versorgung des KURIER mit besonderen Ergebnissen und Fotos
- Projektleitung „TSTV-Rosenmontags-Lehrgang“
- Projektleitung „Wiesbaden tanzt“ in Zusammenarbeit mit Harald Konhäuser
- Kontaktpflege und Durchführung von Workshops mit der Pestalozzi-Schule
- Durchgängige Teilnahme an Vorstandssitzungen des Clubs

Die Pressearbeit der Latein-Formation, an welcher unser Club mit einigen Paaren beteiligt ist, wird von deren eigenem Pressesprecher versorgt.

Erwähnen möchte ich noch die harmonische und fruchtbare Zusammenarbeit im aktuellen Vorstand mit dem neuen Vorsitzenden Harald Konhäuser an der Spitze.

Abschließend darf ich erinnern, dass ich bei der im kommenden Jahr anstehenden Wahl – wie bereits angekündigt – nicht mehr als Pressewart zur Verfügung stehen werde.

Herzlichst, Ihr Niko Riedl